

伯の食物インフレの実態は

国際価格は下降中だがトマトなど値上がり止まず

国連の食糧農業機関(FAO)が昨年から国際的な食糧価格は低下と発表する中、伯国では食物インフレが継続し、小売業者の販売低下にも繋がっていると7月9日付伯字紙が報じた。

メニュー・カットや密輸者も

FAOや伯国地理統計院(IGE)による食糧の国際価格は2012年10月以降低下しているが、伯国では2011年8月から値上がり続きで、食糧価格は6・5%上昇。同期間中

の19カ月の国際価格は9%低下している。今年の食料品と飲料価格は1月1・63%で2月も1・52%上昇。この数字は経済が年7%以上成長したが、年末は2008年のリーマンショック以降最高の11・7%だ。国際食糧価格はこの間、2・24%のデフレだった。

伯国の食物インフレは消費者も実感しており、ダッタフオリヤが3月20、21日に16市2653人を対象に、この2週間で食料品が値上がりしたかと聞いたところ、「97%が値上がりした」と回答。変わつてない

と回答。トマトで、食卓に不可欠の米やフェイエジション、小麦も、31・6%、24・7%、12・6%値上がりした。米やフェイエジション、小麦の作付面積は1990年より減り、需要増えており、米やフェイエジション、小麦の作付面積は1990年より減り、需要増えており、輸入も

3月に就任以来、物議を醸しつづけている下院人権委員会のマルコ・フェリシアーノ委員長に、連邦政府の長官たちは今まで批判をはじめた。9日付エスターード紙によると、2006年のドイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。語っているのは、W杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

2006年のドゥイツでのW杯の組織にナチスの一員がいるようだ。

三重県鈴鹿市で外国人住民の生活支援等を行うNPO団体「愛伝舎」(坂本久海子代表)が先月28日、「第4回夢の懸け橋奨学金」の授与式を行つた。同団体の事務所で行われたこの奨学生に選ばれたのは、三重県人移住百年周年、県立飯野高校3年のブラジル国籍の榎本エジエル力、浜野美幸さんの2人。中学生の時にブラジル様々な事業を行つてM.I.E.B.R.A.S. PROJECT人学校から公立中学校に地に住む大学や専門人。榎本さんは関西大

が経ち、寺院も10カ所近くあるなど、これまでに多くの施設経営のノウハウを得た。やつと、これがラ・ブ・ラジル社会に貢献できた。やつと、これが

デカラセギ子弟に奨学金授与

坂本代表「目標実現した」

鈴鹿市のNPO愛伝舎



授賞式の様子。左端が愛伝舎代表の坂本久海子さん

三重県人移住百年周年、県立飯野高校3年のブラジル国籍の榎本エジエル力、浜野美幸さんの2人。中学生の時にブラジル様々な事業を行つてM.I.E.B.R.A.S. PROJECT人学校から公立中学校に地に住む大学や専門人。榎本さんは関西大

俳句、短歌作品を募集中

6月7日締切り

国際交流を目指して開催される「第10回国際文芸祭」(みなどみらい文芸祭)の作品募集が始

会の共催。

海外日系文芸祭実行委員会

文芸祭の作品募集が始

められた。

1台ずつしかない

日本移民105年

が経ち、寺院も10カ所

近くあるなど、

これまでに多くの

施設経営のノウハウ

を得た。やつと、これが

ラ・ブ・ラジル社会に貢献

できた。やつと、これが

ラ・ブ・ラジル社会に貢献

